

N°1 RollerFootball 94

LETTRE D'INFORMATION

É D I T O

UN PROJET PILOTE EUROPÉEN À BONNEUIL?

Des profs, des élèves et une équipe de Direction..., tous aussi motivés les uns que les autres. C'est ce qu'il fallait pour pouvoir prétendre à ce projet européen et se présenter comme

« **La Classe Pilote de cette aventure** ».

Au stade des prémices, je tiens à remercier Mesdames Dutkiewicz et Maman pour la confiance qu'elles m'accordent car à l'heure d'un immobilisme institutionnel récurrent, vous ne seriez pas en train de lire ces quelques lignes sans leur investissement.

Convaincu de l'enjeu social de cette nouvelle offre sportive et des valeurs qu'elle défend, c'est avec un réel plaisir que je retrouve le collègue Paul Eluard pour proposer cette action transdisciplinaire.

Le **RollerFootball** conçu à l'occasion de l'année européenne de l'éducation par le sport en 2004 (décidée par la Commission Européenne et relayée par le Ministère Jeunesse et Sport) est pleinement orienté vers le "mieux vivre ensemble".

Les classes de 5^{ème} et 4^{ème} SEGPA accompagnées des enseignants désireux de participer vont, j'en suis sûr, vivre une histoire qui fera date !!

Alors comme le dit si bien notre serment de bonne conduite (lu par le capitaine avant un match) :

«... que le plaisir soit celui de jouer ». Et que le sport soit plus que jamais le vecteur d'intégration qu'il devrait toujours être.

Olivier BICHET

Professeur EPS, Chargé du développement RFB



Le mot de la principale

..., ce projet est original et fort intéressant. Il réunit de nombreux enseignants et permettra aux élèves d'apprendre à mieux vivre ensemble.

RESPECT DE L'AUTRE, RESPECT DES REGLES.
Je confirme : c'est un axe prioritaire de notre projet d'établissement.

Nov. 2005

N. Dutkiewicz

JOUER, APPRENDRE ET SE RESPECTER !

Le projet Rollerfootball comme son nom l'indique a la particularité de mêler deux disciplines sportives :

- Le **football**, sport collectif que les élèves pratiquent, dont ils n'ignorent pas les *règles*, où ils ont des compétences, et
- Le **roller**, sport de glisse, qui exige la recherche d'équilibre, le goût de l'effort (pour certains élèves), l'apprentissage d'un mode d'évolution dans l'espace, donc un *dépassement de soi*.

Pour un public d'élèves SEGPA, un tel projet porte donc en lui ce double aspect : l'apprentissage d'une technique avec toute la détermination et la motivation que cela suppose pour y parvenir et la mise en œuvre d'une stratégie collective pour vaincre l'équipe adverse dans le respect des règles.

Il va sans dire que les deux aspects sont fondamentaux et transposables dans les apprentissages scolaires.

C. Maman



De gauche à droite : **Mme Dutkiewicz**, Principale du Collège Paul Eluard; **Mme Maman**, Directrice SEGPA; **Mme Robe**, Professeur EPS; **Mr Eliot**, Professeur EPS

Photo de : F.Pouliquen (coordonnatrice du projet RollerFootball)



<http://www.rollerfootball.fr> Email o.bichet@rollerfootball.fr

Fédération Française de RollerFootball Association loi 1901 N° d'ordre 03/3971 J.O. du 15/11/2003 siren 451 425 151

Président **Christian LEFEVRE** N° d'affiliation à la **Ligue de l'Enseignement de Paris** 075.214.006

